



Die Stadtverordnetenversammlung  
- Ausschuss für Ehrenamt,  
Bürgerbeteiligung und Sport -

**Bereich Sport: Punkt 4 der öffentlichen Sitzung am 12. September 2024**

Vorlagen-Nr. 24-F-22-0041

**Sachstand Helmut-Schön-Sportpark  
- Antrag der Fraktionen von CDU und FDP vom 04.09.2024 -**

Die meisten Wiesbadenerinnen und Wiesbadener haben zum Helmut-Schön-Park eine Beziehung, da sie dort einst ihre Bundesjugendspiele ausgetragen haben. Für viele von Ihnen ist es aber bei einem Besuch der Anlage wie eine Reise in ihre Vergangenheit, da sich die Örtlichkeit nicht groß verändert hat. Mit Ausnahme des angrenzenden Baus der Brita-Arena und der teilweisen Umwandlung der Spielfelder in Kunstrasen ist nicht viel passiert.

Seit 25 Jahren trägt die Sportanlage nun den Namen Helmut-Schön-Sportpark. Die Anlage selbst ist viel älter (Baujahr 1907). Auch einzelne Teile, wie z. B. die Laufbahn, sind bereits sehr alt.

In den letzten Jahren wurden immer wieder Sanierungen und Bauarbeiten durchgeführt.

Zuletzt war durch die Tribünenverlagerung des SV Wehen Wiesbaden ein Eingriff in die Anlage geplant.

Die Anlage selbst könnte sich für die Wiesbadenerinnen und Wiesbadener sowie für den Wiesbadener Breitensport als ein Schmuckstück darstellen. Momentan ist dies leider nicht der Fall.

*Der Ausschuss möge beschließen:*

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu berichten,

1. welche Vereine und Schulen den Helmut-Sport-Park aktuell nutzen und welche Sportarten aktuell dort durchgeführt werden;
2. wie sich die aktuelle bauliche Situation im Helmut-Schön-Sportpark darstellt (welche Arbeiten sind geplant, welche Arbeiten werden durchgeführt und welche Arbeiten wurden in den letzten 5 Jahren beendet);
3. welche Teile der Anlage aktuell nicht oder nur eingeschränkt genutzt werden können und wann sie wieder vollständig genutzt werden können;
4. welche Teile der Anlage der Anlage unter Denkmalschutz stehen und wie sich der Denkmalschutz auf die Sanierung/Modernisierung auswirkt;
5. wie sich die Planungen zur Verlagerung der Tribüne der Brita-Arena in Richtung Helmut-Schön-Sportpark aktuell darstellen;
6. wie es bei der Ersatzumkleidemöglichkeit für den SV Wiesbaden aussieht.

**Beschluss Nr. 0066**

Der - in der Sitzung um Nr. 6 mündlich ergänzte - Antrag hat sich durch Aussprache erledigt.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .09.2024

Michael David  
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .09.2024

Dem Magistrat  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Dr. Gerhard Obermayr  
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat  
- 16 -

Wiesbaden, .09.2024

Dezernat I  
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gert-Uwe Mende  
Oberbürgermeister